

†

PRIEZ POUR LE REPOS DE L'AME DE

MONSIEUR

FRANCIS MASURE

né à Flobecq, le 12 juin 1945 et y décédé
inopinément, le 28 avril 1974,
muni des secours de la religion.

Francis avait l'art de partager avec nous
les joies et les peines de la vie.

En famille, il était délicatement attentif à
ce que vivait chacun de ses proches.

A la Caisse d'Epargne, il s'était fait re-
marquer par la qualité de son accueil des
autres.

Il affectionnait le théâtre, et c'était pour lui
le moyen d'exprimer les rêves, les inquié-
tudes, les colères, les espoirs, les bonheurs...

Il pensait aux vieux de l'hospice, aux jeu-
nes talents étouffés, à la communauté flobec-
quoise qu'il s'efforçait de rassembler sur la
place ou à l'église, dans la salle ou le parc,
pour lui offrir de vivre ensemble une émotion
profonde ou une détente de qualité.

Et voilà qu'une nuit, où il venait de parta-
ger une fois de plus avec des amis la joie
de vivre, il est parti achever dans la gloire
du Ciel ce qu'il avait laborieusement ébau-
ché en se donnant aux autres dans les diffi-
cultés de la Terre.

« Nous te louons, ô mon Dieu, pour ta gloi-
re déployée dans toutes les créatures de la
terre... Toutes les choses n'existent que dans
ta lumière, et ta gloire éclate même en cela
qui te nie : ainsi les ténèbres proclament la
gloire de ta lumière » (Chœur final de

« Meurtre dans la cathédrale »).

Monsieur et Madame Luc. MASURE-PAULET,

Monsieur Luc MASURE,

Monsieur et Madame Angel PAULET-DUTHIE,

Les familles MASURE-DEROBERTMASURE et
PAULET-DUTHIE,

*remercient des prières dites pour le
repos de l'âme du cher défunt.
ainsi que pour toutes marques
de sympathie témoignées.*

Impr. Duthie, Ellezelles